

ABSTRAK

Intan Juliya (1209240105): “Pengaruh *Return On Asset (ROA)*, *Net Profit Margin (NPM)*, dan *Price Earning Ratio (PER)* Terhadap Harga Saham Sub Sektor Telekomunikasi Periode 2015-2022.”

Latar belakang masalah dari penelitian ini adalah adanya fluktuasi yang terjadi pada variabel *Return On Asset (ROA)*, *Net Profit Margin (NPM)*, dan *Price Earning Ratio (PER)* selama delapan tahun pada perusahaan sub sektor telekomunikasi. Perusahaan mengalami fluktuatif dan ketidakstabilan setiap tahunnya yang diduga dapat mempengaruhi variabel Harga Saham sehingga muncul masalah berupa inkonsisten variabel.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh parsial dan simultan dari variabel *Return On Asset (ROA)*, *Net Profit Margin (NPM)*, dan *Price Earning Ratio (PER)* Terhadap Harga Saham Sub Sektor Telekomunikasi Periode 2015-2022. Dalam penelitian ini variabel independen yang digunakan adalah variabel *Return On Asset (ROA)*, *Net Profit Margin (NPM)*, dan *Price Earning Ratio (PER)*, sedangkan variabel dependennya adalah variabel Harga Saham.

Metodologi penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel yang digunakan berjumlah sepuluh perusahaan dari dua puluh satu populasi perusahaan, yang dipilih berdasarkan metode purposive sampling. Untuk memecahkan masalah yang terdapat pada penelitian menggunakan teknik analisis data panel dengan menggunakan Eviews 12. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa *annual report* perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Return On Asset* secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel harga saham, karena memiliki nilai thitung = 2,365090 > ttabel = 1,66515. Variabel *Net Profit Margin* secara parsial memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel harga saham, karena memiliki nilai thitung = 2,011814 > ttabel = 1,66515. Serta variabel *Price Earning Ratio* secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham, karena memiliki thitung = 1,190879 < 1,6651. Sedangkan secara simultan variabel *Return On Asset*, *Net Profit Margin* dan *Price Earning Ratio* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel harga saham dengan diperolehnya nilai Fhitung = 12,5319 dan Ftabel = 2,72, maka nilai Fhitung > Ftabel dan nilai probabilitas sebesar 0,000000. Hasil pengujian koefisien determinasi (R-square) sebesar 0,691788 atau 69,51%, artinya hubungan antar variabel yang ada pada penelitian ini memiliki hubungan yang kuat dan sisanya 30,9% dijelaskan oleh variabel eksternal diluar dari penelitian ini.

Kata kunci : *Return On Asset (ROA)*, *Net Profit Margin (NPM)*, *Price Earning Ratio (PER)*, dan Harga Saham.